
Verbale Riunione del 05 Novembre 2018 (dalle ore 14 alle ore 16,30) 

 
Presenti per il Consiglio Regionale 

- Sergio Bertini 
- Liviana Piffanelli 
- Mario Carletti 
- Enrico Petazzi 
- Sergio G. Singrossi 

e 
- Massimo Clerici 

 
Sono stati discussi i seguenti argomenti: 
 

1. Coppa degli Auguri (da disputarsi il 27 Novembre p.v.): è stato sentito il 
Molinetto che ha dato disponibilità ad ospitarla. La formula sarà una Louisiana a 
due giocatori con partenza shot-gun (alle 10,15 ). 
Avendo esaurito il Budget per i premi, i 4 green fee gratuiti concessi da Molinetto 
per una partecipazione di almeno 60 giocatori, i premi (panettone e spumante) 
saranno forniti da AGIS utilizzando i soldi che 4 giocatori che usufruiranno del green 
fee gratuito metteranno a disposizione). 
Si sta discutendo sul prezzo: Molinetto ha proposto 60 €, inclusa una “apericena”, 
mentre AGIS è più favorevole a 50 € per un “bicchierarta”, brindisi con panettone 
alle 17,30 dopo la premiazione (considerando che la gara dovrebbe concludersi non 
oltre le ore 16 più un’ora per doccia etc…).   

2. Calendario Gare 2019: è stata preparata una bozza di calendario che dovrà 
essere verificata con le disponibilità dei Circoli, per essere definita entro il prossimo 
Dicembre 

3. Tariffe 2019: verrà inviata una lettera ai circoli (allegata a margine) nella quale si 
propone per il prossimo anno tariffe differenziate (green fee e gara, green fee gara 
e cena/buffet) con una ipotesi nostra di 40-60 €.  
Verrà anche richiesta una tariffa calmierata per il noleggio dei CAR. 
Bertini in serata manderà ai presenti una bozza di lettera per commenti.  

4. Gare “Special”: Potrebbero essere inserite in calendario alcune Gare non facenti 
parte di alcun Campionato che chiameremo “Coppa AGIS” da disputarsi in Circoli 
“blasonati” come il Milano e Villa d’Este. Per queste gare verrà chiesto ai due Circoli 
di formulare il loro miglior prezzo (lettera allegata). Il gradimento dei soci e la loro 
riproposta negli anni a venire sarà conseguente al numero dei partecipanti. 

5. Commissione Sportiva: vengono nominati i primi tre componenti della 
Commissione Sportiva: Massimo Clerici (Ambrosiano), Stefano Angelucci (Lecco) e 
Frettoli Paolo (Franciacorta). Nei prossimi giorni la Commissione Sportiva si riunirà 
per eleggere definire il calendario ed eventualmente eleggere il Presidente. 

6. Varie ed eventuali: si è parlato dei premi per le gare del prossimo anno ma si è 
rimandata ogni decisione a dopo che si saprà il budget assegnato. 

 
Alle 16,30 la riunione viene sciolta. 


